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Адрес Ludwig Schneider GmbH & Co KG 
Am Eichamt 4 
PO 1561 
97877 Wertheim am Main

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Supplier of Equipment for Temperature and Density Measuring, Glass Thermometer, Resistance thermometers, thermocouples, Hydrometers, Contact
Thermometers Our production encompasses glass thermometers in ranges of -200 to +1050°C for nearly all applications. They are manufactured
according to national and international standards such as DIN, ASTM, IP, BS, NEN, STPTC, GOST, A.P.S. and also according to customer´s
requirements. They are made from high-grade thermometer glass approved by the PTB, are stabilized with an artificial annealing process to
"molecular constant", and thus guarantee highest accuracy´s. For the determination of the smallest temperature differences we manufacture precision
thermometers having scale divisions of up to 0,01°C

Company Profile of Ludwig Schneider GmbH & Co KG

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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